

Regional Überregional Meinung Blaulicht Sport Schwerpunkte Leben Bilder

Top-Themen: KI Gastronomie Liebesstimme Unternehmenswelten 24-24-24

Menü Stimme+ Podcasts Newsletter E-Paper Termine Abo Service Su

 Teilen  Drucken  Merken

1049 Leute unterzeichnen Bürgerbegehren gegen Flüchtlingsunterkunft in Willsbach

Mit einem Bürgerbegehren wollen Obersulmer den vom Gemeinderat beschlossenen Standort für Container für 40 Flüchtlinge in Willsbach kippen. Jetzt wurden die Listen an Obersulms Bürgermeister Björn Steinbach übergeben.

Von Karin Freudenberger

26. April 2023, 15:09 Uhr |

Update: 25. Mai 2023, 03:39 Uhr |

🕒 1 Min



Bürgermeister Björn Steinbach (links) und Felix Feinauer. Foto: Freudenberger, Karin

Rund 350 Flüchtlinge sind derzeit in Obersulm untergebracht. Und dies bislang ohne Probleme, so Bürgermeister Björn Steinbach. Nachdem der Gemeinderat den neuen Container-Standort für die Anschlussunterbringung beim Bahnhof Willsbach beschlossen hatte, initiierte Felix Feinauer ein Bürgerbegehren gegen dieses Projekt.

Jetzt überreichte der 31-Jährige, der sich als Vertrauensperson ausgibt, dem Bürgermeister einen dicken Paken mit 1049 Unterschriften. 761 sind notwendig. Das wurde mit verhaltenem Klatschen der Anwesenden begleitet.

Mehr zum Thema

ST [Obersulm](#)

Gegen Flüchtlingsunterkunft in Willsbach regt sich Widerstand

Gegner sammeln Unterschriften für ein Bürgerbegehren in Obersulm. Im Januar hatte der Gemeinderat den Standort beim Bahnhof Willsbach beschlossen.

40 Leute anwesend

Feinauer wünschte sich, dass in der Gemeinderatssitzung, in der über die Zulässigkeit des Bürgerbegehrens entschieden wird, genügend Platz für Zuhörer sei. Also Gemeindehalle statt Sitzungssaal als Tagungsort. Zur Listenübergabe kamen rund 40 Personen. Mit unterschiedlichen Meinungen. Melanie Dietrich beispielsweise erklärte gegenüber der *Heilbronner Stimme*, dass sie sich den Standort in einem Gebiet mit älterer Bevölkerung wünsche. Die Bahnhofs-Nähe sei wegen der vielen Schüler zu gefährlich.

Anzeige



Enttäuscht von der Kulisse

Ein anderer Teilnehmer war sehr enttäuscht von der geringen Zahl von Anwesenden vor dem Rathaus. "Ich bin hier, um Gesicht zu zeigen", betonte er. Sein Gesicht zeigte er, seinen Namen wollte er allerdings nicht preisgeben. Er ergänzte, dass mindestens 1000 Leute da sein sollten. Rechtes Gedankengut wies er von sich und begründete dies damit, dass er mit einer Frau verheiratet sei, die einst vor dem Balkankrieg flüchtete. Als Beobachter am Rand stand Jakob Hoffmann. Er betonte: "Nicht alle hier sind Anhänger der Aktion, ich stehe nur als Zeitzeuge dabei."

Mehr zum Thema



ST [Obersulm](#)



Unterschriften gegen geplante Flüchtlingsunterkunft in Willsbach: Gemeinderäte kritisieren Vorgehen und Vorverurteilungen

Obersulmer Gemeinderäte stören sich an Argumenten und Wortwahl im Begleitschreiben zum Bürgerbegehren gegen die geplante Flüchtlingsunterkunft in Willsbach. Die Fraktionen wollen daher nicht dabei sein, wenn die Unterschriften für das Bürgerbegehren übergeben werden.

Für die Gemeindeverwaltung steht in den nächsten Tagen die Aufgabe an, alle 1049 Unterschriften auf ihre Korrektheit zu überprüfen, also vor allem den Wohnsitz der Unterzeichner, denn es müssen Obersulmer sein, sonst zählt die Unterschrift nicht. Danach muss sich der Gemeinderat mit der

Angelegenheit befassen.

Mehr zum Thema



ST [Obersulm](#)



Ukrainische Flüchtlinge werden in Obersulm willkommen geheißen

Zum ersten Mal hat in Obersulm ein Integrationscafé stattgefunden, das Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine und ehrenamtliche Helfer vernetzen soll.

Kommentar hinzufügen

Schon gelesen?



ST [Eurofighter im Einsatz](#)

**Risse in der Wand:
Anwohner berichten**



ST [Betreuung](#)

**Tragischer Unfall in
Kita: "Gewisse Risiken**



ST [„Power Up“-Tour](#)

**Europa-Konzerte von
AC/DC: So teuer wird's**

nach Überschallknall von Schäden an Häusern

Viele Menschen beschrieben einen Überschallknall durch den Einsatz eines Eurofighters der Luftwaffe als extrem laut. Jetzt wurde bekannt: Es sollen Schäden entstanden sein. Das bestätigt auch die Luftwaffe.

kann man nie ausschließen"

Bei einem tragischen Unfall in einer Kita in Rheinland-Pfalz hat sich ein Mädchen wohl selbst stranguliert.

für Fans

AC/DC geht im Sommer auf große Europatour. Es gibt Konzerte in Stuttgart und Hockenheim. Die Preise sind happig.

Kommentare

Keine Kommentare gefunden

[Nach oben](#)

Service

[Kontakt](#)

[Leserbrief](#)

[Anzeige aufgeben](#)

[Archiv](#)

[FAQ](#)

[Abo beenden](#)

Mediengruppe

[Über uns](#)

[Karriere](#)

[Mediadaten](#)

Apps

[Stimme E-Paper App](#)

©
Heilbronner
Stimme
GmbH &
Co. KG

[Datenschutz](#)
[Privatsphäre](#)
[AGB](#)
[Impressum](#)